



令和7年7月号 校長

明るいあいさつ



暑い日が続いているが、子どもたちは毎日、学習や運動に元気に取り組んでいます。4月から3か月経ち、みんな一段と大きく成長している様子が伺え、とても嬉しく思っているところです。

小野寺小では、この4月から、「とちすけ」を合言葉にあいさつ運動に力を入れてきました。学校内では、少しづつ、相手の目を見て届くようあいさつする子どもが増えていると思いますが、おうちではいかがでしょうか。ご家族でも話題にしていただくななど、引き続きご理解とご協力をいただければ幸いです。

6月の行事より

＜親子学び合い事業＞

6月13日（金）とちぎネットアドバイザー、青木正徳氏を講師にお招きし、「ネット時代の歩き方」講習会がありました。親子学び合い事業は、岩舟地域青少年育成会議の支援事業として開催されています。友達や保護者の方と話し合いながら、ネット時代を生きるために「幸せな使い方」をすることが大切と学びました。



＜引き渡し訓練＞

同じく6月13日（金）、雷雨を想定した自家用車でのお迎え引き渡し訓練を実施しました。皆様のご協力のおかげでスムーズに引き渡すことができました。ありがとうございました。今後も、子どもの安全第一に考え、できる限りの準備をしていきたいと思います。ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



NIEは楽しい

学校課題研究としての取組のひとつ「新聞を読んで感想を書く」について、紹介します。

NIE (Newspaper in Education=「エヌ・アイ・イー」と読みます) は、学校などで新聞を教材として活用する活動です。教育界と新聞界が協力し、社会性豊かな青少年の育成や活字文化の発展などを目的に掲げて、全国で展開しています。小野寺小では2年前から、この活動に取り組んでいます。

①教室やオープンスペースに新聞を置き、休み時間等に自由に見てします。

②担当の係が、好きなページを開いておくこと

もあります。（スポーツ欄が多い？）

③各教科の授業でも活用しています。

④ワークシートを使って、読む⇒気になるところに線を引く⇒感想や考えを書く⇒友達同士でシェアする⇒クラスでシェアする 等



小学生向けの新聞もあるので1年生も読んでいますが、大人が読んでもおもしろい内容です。膨大な情報が行き交うインターネット社会で、正しい情報を取捨選択し、読み解く情報活用力も必要です。新聞の強みは、事件・事故、政治、経済から文化、スポーツまであらゆる分野の情報が網羅され、その一つ一つの記事が複数の目による厳しいチェックを経て世に出ており、信頼性の高いメディアであることです。今後もNIE活動を継続し、子どもたちの力になるような取組をしていきます。

2学期のおもな行事

9月1日（月）第2学期始業式

10日（水）國學院短大表現活動交流会

25日（木）自転車安全事業

26日（金）6年生校外学習（日光）

10月1日（水）5年生臨海自然教室

～3日（金）（茨城県）

8日（水）1・2年生校外学習

（とちのきファミリーランド）

9日（木）4年生宿泊学習

～10日（金）（自然の家みかも）

10月17日（金）1・2年親子事業

ハッピー子育て講座

24日（金）音楽鑑賞会

30日（木）6年生修学旅行

～31日（金）（鎌倉・横浜）

11月8日（土）地域資源物回収 予備日9日

26日（水）授業参観・学級懇談会

3・4・5年生親子事業

12月8日（月）6年生岩舟中進学説明会

25日（木）第2学期終業式

小野寺小ホームページにて、おのでらっ子の様子をお届けしています。どうぞご覧ください。

